
 Groupe de travail animation 

            PV du 29.06.2023 

 

Présences : Andreia Maillard, Saro Pillay, Sandrine Grether, Jean-Patrick Bircher, Sylvie Fischer, 

Julia Pozza, Lucette Vitalplus, Patrick Haissly, Odile Magnenat 

 

1. Bilan de « Pont-Rouge est à vous » 

Le bilan de cet événement est très positif, tout le monde s’accorde à dire que pour une première 

c’était une belle réussite. Les retours des exposants étaient positifs, malgré le fait qu’ils n’aient 

pas beaucoup vendu. Les deux stands de nourriture (Adret + Andreia et Axel) étaient très 

contents et ont tout vendu. L’équipe de Stalingrad Sound System très contents aussi, beaucoup 

de public était au rdv.   

Tout le monde est d’accord de réitérer cet événement l’année prochaine à la même période 

(juin). 

Voir à la fin du PV (page 5) le bilan plus exhaustif, suite aux retours de Seb, Laura et Odile, avec 

notamment les éléments à garder ou changer pour l’année prochaine. 

Encore un grand merci aux différentes personnes bénévoles qui ont aidé pour l’installation, la 

buvette et les rangements ! 

 

2. Fête du quartier 

 

Buvette AVV :  

- Tente ok 

- Bar, tireuse, frigo : faire appel à Calvinus : Sylvie s’en charge.  

- Boissons : commander même quantité que pour Pont-Rouge est à vous.  

- Caisse : Sylvie se coordonne avec Laura. 

- Bifanas : Lizete en cuisine. 

 

Stands nourriture :  

- Stand Brésiliens : ok 

- Four à pizzas ados en action MQ : en cours, Odile s’en charge. 

- Adretissimo : ok pour arancini, glaces. Sandrine demande pour avoir des salades. 

- Fisch-cake : gaufre en forme de poisson, Andreia demande.  

 

 

 



Animations :  

Animations Horaires Personnes 

responsables 

A faire 

Récolte de propositions de 

noms pour les lieux du quartier.  

 

14h-20h ? Julia et Odile Julia dessine le plan.  

 

Trouver le système de 

récolte des noms.  

Arbre à palabres 14h-19h Lucette Valider au SE la 

structure.  

Film et micro-trottoir 

 

? Lucette et Sylvie  

Au Coin du Bois :  8 jeux en 

bois mis à disposition en libre-

service. 

 

14h-18h Odile Ok 

Un Brin Créatif : atelier 

poterie de 3h comme l’année 

passée. 

 

15h-18h Odile Ok 

AGIS / maison de l’autonomie : 
stand info et sensibilisation. 

Parcours chaises roulantes. 

 

15h-18h Odile Ok 

Danses folkloriques 

portugaises : Danças e cantares 

do Minho. 

 

Dès 17h Lizete Confirmer heures. 

Prévoir collation.  

Danses folkloriques péruviennes 

 

Dès 18h Sandrine Confirmer heure. 

TSHM : stand maquillage. 

 

14h-18h Odile Confirmer heures. 

DJ : Fred et Dounia (DJ Habibou) 21h ? Odile et Sandrine Sandrine demande à 

Dounia 

 

 

 

Propositions d’autres animations :  
 

 

- Manuel Cohen : dj et rap ?  

 

- MQ : concours dessins à la craie ? 

 

  

http://www.aucoindubois74.fr/category/grands-jeux/
http://www.aucoindubois74.fr/category/grands-jeux/


Concert :  

Ce n’est finalement pas possible avec le groupe Kalakuta Mentality, car trop compliqué niveau 

logistique et budget.  

Propositions :  

- Mélina : à confirmer 

- Groupe de reggae proposé par Laura ? 

- Gypson Five ? 

- Affaire Tourne’Soul ? 

 

 

 

Logistique :  

- Scène avec praticables : pas possible auprès du SE car en extérieur. Il faut trouver une 

entreprise de location de praticables. Andreia se renseigne auprès de Nicolas Clémence. 

Odile auprès de la MQSE et d’Yvan Rogg.  

 

- Sono : à louer chez ACR avec micro. (Odile) 

 

- Tentes : ok 6 city-cottages réservés au SE (Odile) 

 

- Tables et bancs : ok, même nombre que l’année passée réservé (Odile) 

 

- Vaisselle et chariot tri : à réserver au SE (Odile) 

 

- Électricité : à déterminer avec stands (Odile) 

 

- Plan des emplacements et demande d’autorisation : Odile. 

 

 

Communication :  

Odile demande à Sara Barberis si elle peut faire une illustration. On fera une affiche et un flyer 

recto verso avec le programme détaillé au verso. 

 

  



3. Animations pour le marché 

 

Concert de Maeva mercredi dernier : ça s’est très bien passé. Dommage cependant car la sono 

n’était pas assez grande.  

Animation florale prévue le 19 juillet. Laura Arslan coordonne avec Nora du marché, un flyer 

sera fait.  Odile relayera sur les réseaux.  

 

 

4. Lancy fait son cinéma  

Projection de film en plein air le 27 et 28 juillet. Cf. programmation sur : 

https://www.lancy.ch/actualites/lancy-fait-son-cinema 

L’Adret prévoit un stand de hot-dog comme l’année passée, et le stand des Brésiliens assurera 

les boissons.  

 

Récapitulatif des événements cet été :  

Mercredi 28 juin : concert piano voix, Maeva 

Mercredi 12 juillet : spectacle Miss Marguerita 

Mercredi 19 juillet : atelier fleurs au marché 

Mercredi 26 juillet : concert camion-scène 

Jeudi 27 et vendredi 28 juillet : Lancy fait son cinéma sur la place 

Mercredi 23 août : concert camion-scène 

Samedi 26 août : fête du quartier 

  

https://www.lancy.ch/actualites/lancy-fait-son-cinema


Bilan de Pont-Rouge est à vous - 17 juin 2023 

Vide-grenier 

 Modifier emplacement 18 

 Deuxième rangée sur route : à garder 

 Emplacements 1-2-3-4 : trop au soleil, bouger vers Nocino ou supprimer ? 

 Possibilité d’utiliser le trottoir côté pharmacie et opticien ? 

 Horaires du vide-grenier ; pourrait être 10h-18h  

 Garder le concept des stands déjà attribués, cela évite que les gens se battent pour 

trouver le meilleur emplacement.  

 A discuter : Pour une éventuelle 2
e
 édition, bloquer 70% de places pour les habitants et 

30% pour toute personne de l’extérieur, cela ramènerait peut-être plus de monde ?  

 

Stands nourriture 

 Les 2 stands étaient suffisants. 

 Stand hot-dog et crêpes: contents, ils sont même du refaire des courses.  

 Une machine à granita a été amenée à la dernière minute. Investir pour une plus grande. 

 Prévoir un stand de glaces et granita pour l’année prochaine. 

 Stand grec : contents, tout est parti.  

 

Buvette :  

 Bonne vente, mais nous n’avons pas encore les décomptes finaux. 

 Peu de vin vendu. Proposer du vin au verre au lieu de la bouteille ? 

 Les boissons : il y a eu des demandes de Thé froid pêche, Kola 

 Très bien avec la guirlande lumineuse le soir. 

 Structure de bar en bois de Calvinus à garder. 

 C'était très bien en petit nombre, ça laisse la place aux bénévoles pour servir les 

boissons. 2 à 3 personnes suffit largement. 

 Point à discuter : est-il nécessaire de garder le système de bon au vu de l’affluence ? 

 Pareil pour ticket consigne : à discuter. 

 

Sound System 

 Très bien, les organisateurs étaient contents.  

 Bien de faire venir différents types de publics dont des jeunes. 

 Dommage car au final il n’y avait quasi personne du quartier présents…  

 La police municipale a reçu plusieurs plaintes à cause du bruit, sont intervenus sur place 

pour baisser les basses.  

 Garder l’idée d’un concert mais changer de type de musique pour la prochaine édition. 

 

  



Animation  

 Spectacle de danse : très sympa, les inviter pour d’autres événements. 

 Maquillage TSHM : facile et efficace, à garder ! 

 Garder la musique en fond ce qui dynamise la journée. 

 Prévoir autre animation pour faire venir du monde ? 

 

Logistique :  

 2 Vauban pour barrer route : à garder 

 Prévoir poubelle tri : beaucoup de canette et bouteille après la Sound System 

 Prévoir plus de guirlandes et fanions de couleurs 

 Prévoir micro qui marche bien pour faire des annonces. 

 13 tables 26 bancs + ceux du marché : suffisant 

 Électricité : garder la même chose + utiliser ce qui est sur place dans la berce marché. 

 Vaisselle : ok, on avait largement assez. 

 

Général :  

 Faire plus de communication à l’extérieur du quartier 

 Prévoir affiche sur la montée de la rte du Grand-Lancy ? 

 Prévoir mail de pub aux partenaires du quartier 

 Garder la période de juin. 

 


